第22回 商工会テニス&ポトラック・パーティー開催報告

企画理事 中島



人気の恒例イベントとなりました第 22 回「 商工会テニス&ポトラック・パーティー」を 、10 月 1 日 ( 土 ) 午 後 7 時 よ り The Four Seasons Tennis Club (http://4seasonstennisclub.com/)にて開催致しました。

この日の天候はあいにく小雨模様でしたが、会場は室内テニス専用施設であり、天気や気温を気にすることなく多くの方に集まって頂きました。現在世界で大活躍の錦織選手の影響もあってか、テニス参加者は60名、その他ポトラックへご参加のご家族等を含め総勢70名余りのご参加を頂き、大変賑わったイベントとなりました。

インドアのコート全8面を貸切り、その内2面では大好評のキッズ向けとビギナー向けのレッスンを開催。親切丁寧な上級者のコーチングは毎回好評であり、参加者皆真剣に指導を受けていました。残る6面では、中級から上級者まで、腕前に応じたランダムの組合せによるダブルスの試合形式によるゲームを行いました。当日初対面の組み合わせとは思えない息の合ったプレーで汗握るラリーの応酬が続いていました。上級者同士のプレーでは甲高いスマッシュの音が室内に響き渡り、緊張感に包まれていました。

二階のクラブスペースではポトラックで持ち寄られたくさんの種類の手料理や素敵なデザートを楽しむことが出来ました。貸し切りスペースであった為、参加者同士がゆっくりと会話をし、小さいお子様もお友達を見つけ、楽しそうに遊ぶ様子が印象的でした。

本イベントは商工会スポーツ委員、関係者の皆さまのご協力によって運営されております。おかげさまでこの日は一人のけが人なく無事イベントを終えることが出来ました。改めまして関係者の皆さまに御礼申し上げます。

本イベントは商工会会員でなくとも、会員のご紹介があればどなたでもお申し込み頂けます。次回のテニスイベントは 2017 年 3 月開催となります。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

以上





